



martes 29 de noviembre de 2022

IZADA LA BANDERA DE MUNICIPIO INCLUSIVO



Descargar imagen

El Ayuntamiento de El Viso del Alcor iza en la rotonda en la que confluyen las avenidas Carlos Cano y Andalucía la bandera de Municipio Inclusivo, diseñada por el visueño Fernando Roldán, para dar visibilidad al Día Internacional de las Personas con Discapacidad, cuya marcha se celebrará por las calles del municipio el próximo 2 de diciembre. En el acto, han participado el Alcalde, Gabi Santos, la Delegada de Políticas Inclusivas, Gracia Miranda, e integrantes de la Unidad Albaicín del Ayuntamiento y de AVAIN.

Gracia Miranda declara que "desde el Ayuntamiento seguimos trabajando para que nuestros vecinos y vecinas con capacidades diferentes se sientan partícipes del día a día del municipio, creemos que actos como el de hoy hacen que nuestro pueblo se convierta en un lugar que desea poner en valor el trabajo y tenacidad de este colectivo". Por parte de AVAIN, su directora, Gracia Castro, invita a la ciudadanía a participar de la marcha con motivo del Día Internacional de las Personas con Discapacidad que tendrá lugar el viernes 2 de diciembre, partiendo desde la Plaza Sacristán Guerrero a las 11:00 de la mañana.















